



【学校教育目標】
未来を拓く心豊かで英知
に富んだ心身共にたくま
しい児童の育成

持久走記録会

先週、各学年で持久走記録会が行われました。天候にも恵まれ、子どもたちは、自己ベストを目指して一生懸命に走りぬきました。当日は、多くの保護者の方々、家族の方々が応援にかけつけ、子どもたちに声援を送っていただきました。感謝申し上げます。



児童の活躍

11月11日(月)の全校集会で表彰式が行われました。受賞者は以下のとおりです。なお陸上交歓会の表彰者は学校だより24号で掲載しています。

【第27回3Rフェスティバル「ごみをなくそう!わたしたちの提言」作文・ポスター・標語コンクール】

作文の部 最優秀賞 3年 Mさん
〃 銀賞 2年 Eさん
標語の部 佳作 2年 Mさん

【第9回奥久慈清流ライン乗ってみよう水郡線児童絵画展】

高学年の部 金賞 6年 Sさん



優勝報告

10月5日(土)に開成小学校で行われた「元日本代表 木村和司杯」で富田西サッカースポーツ少年団が決勝で桑野サッカースポーツ少年団を破り優勝しました。6年Yさん、Iさん、Iさん、5年Tさん、Kさん、4年Iさん、Iさんの7名が校長室にうれしい優勝報告をしました。おめでとうございます。



第19回ぼくのいけんわたしのいけん発表大会

11月9日(土)に、富田西地域公民館において、第19回ぼくのいけん・わたしのいけん発表大会が行われ、本校から6名の代表の児童が参加しました。

自分の経験をもとに考えたことや調べたことを堂々と発表することができました。

当日は、中学生の部の発表もあり、さすが中学生という、原稿を見ないで発表し、聞いている人にしっかり伝えることができている、小学生も発表の仕方を学ぶことができました。

結果は以下のとおりです。

【最優秀賞】

6年 Hさん 「言葉にすることの大切さ」

【優秀賞】

5年 Nさん 「AI ロボットと人間の未来」

【入選】

6年 Wさん 「大切な命」

6年 Kさん 「人が人を傷つけないために」

5年 Mさん 「いじめについてぼくが思うこと」

5年 Oさん 「大切な命を守る」



募集 今年の漢字

毎年12月12日の「漢字の日」に京都清水寺で今年の漢字が発表されます。今年はどうな漢字が選ばれるのか、一年を振り返る意味でも考えてみてはどうですか。本校では、11月22日(金)まで図書室前に応募用紙と応募箱を設置しました。興味のある児童の皆さんは、今年の漢字に応募してみましょう。

2018年「災」2017年「北」
2016年「金」2015年「安」
2014年「税」2013年「輪」
2012年「金」2011年「絆」
です。今年はどうな漢字が？

